

Dandim 0705/Magelang Menjadi Irup Ziarah Nasional Hari Pahlawan

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Nov 10, 2022 - 22:49



Dandim magelang sebagai irup hari pahlawan di TMP giridarmoloyo II Magelang Kamis(10/11/2022)

MAGELANG, -- Dalam rangkaian acara memperingati Hari Pahlawan Kabupaten Magelang menggelar upacara dan ziarah nasional di Taman Makam Pahlawan (TMP) Giri Darmoloyo II Magelang, Kamis (10/11/2022)

Bertindak sebagai Irup dalam Zarah Nasional Dandim 0705/Magelang Letkol

Arm Rohmadi, S. Sos., M. Tr.(Han) Dan UP Lettu Arm Suyanta, serta Sebagai perwira upacara Kapten Caj Budi Krismanto.

Upacara Tersebut juga di hadiri Bupati Magelang, Bpk Zaenal Arifin, SIP, Wakil Ketua DPRD Kab. Magelang Drs Soeharno, Sekda Kab. Magelang Drs Adi Waryanto, Plt. Kapolresta Magelang Akbp Mochammad Sajarod Zakun., SH., S.I.K, serta Kajari Kab.Magelang A. O. Mangontan, SH.MH.

Upacara Ziarah dengan susunan pasukan Satu pleton gabungan pejabat Forkopimda kabupaten Magelang, satu satuan regu (1 Ssr) Kodim 0705/Magelang bersenjata, 1 Ssr Polresta Magelang bersenjata, 1 Ssr ASN Kab Magelang, 1 Ssr Korsik Kodim 0705/Magelang

Selesai Upacara Irup menyampaikan bahwa kegiatan ini “Untuk mengenang jasa para pahlawan, serta mengingat semangat patriotisme yang telah ditunjukkan oleh para pendahulu, maka seyogyanyalah sebagai penerus bangsa wajib mengingat, mengenang dan meneruskan apa yang mereka cita-citakan,” ucapnya.

Dandim 0705/Magelang menambahkan "bahwa kegiatan ini merupakan agenda yang dilakukan rutin setiap tahun. Ziarah dilakukan untuk mengenag jasa para pahlawan yang gugur. Sebagai penerus dan pewaris kemerdekaan ini haruslah bersyukur dan melanjutkan perjuangan para pahlawan apa yang telah di berikan kepada negeri ini" Terang Dandim

Rangkaian ziarah diawali dengan Upacara penghormatan pada arwah para pahlawan, peletakan karangan bunga oleh inspektur upacara, kemudian dilanjutkan dengan doa bersama. Setelah upacara, dilanjutkan dengan acara tabur bunga oleh seluruh peserta ziarah (rny)